



lunes 14 de octubre de 2013

El Pabellón Fernando Argüelles de Antequera acogerá el próximo domingo 20 de octubre el II Encuentro Solidario de Pedaleo 12+1 horas

Los tenientes de alcaldes delegados de Familia-Asuntos Sociales y Deportes, José Luque y Alberto Vallespín, la presidenta de la delegación comarcal de la Asociación Española Contra el Cáncer (AECC), Carmen Rivas, y Juan López, como representante técnico del Centro Deportivo La Quinta, han presentado en la mañana de hoy la segunda edición del Encuentro Solidario de Pedaleo, que este año se desarrollará el próximo domingo 20 de agosto entre las 9 y las 22 horas en el Pabellón Fernando Argüelles. Este año, los fondos recaudados con esta iniciativa deportiva solidaria serán destinados a la delegación comarcal de la Asociación Española Contra el Cáncer.



Las inscripciones pueden realizarse ya en el Centro Deportivo La Quinta o a través de las mesas informativas que la AECC instalará en el Hospital de Antequera y en la Alameda de Andalucía el viernes 18 y el sábado 19 respectivamente, así como en el propio Pabellón Fernando Argüelles durante la jornada del domingo. El precio del alquiler simbólico de las bicicletas durante 1 hora asciende a 2 euros.

